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COLÉGIO DE DIRIGENTES 
ATA-SÍNTESE DA REUNIÃO Nº 07/2012-CODIR/IFRN, DE 20/07/2012 

 
DATA 

20/07/2012 

LOCAL 

Sala de Reuniões da Reitoria 
HORÁRIO 

Das 9h15min às 11h50min 
 

PARTICIPANTES 
Presidente: Belchior de Oliveira Rocha. 
Secretária: Priscilla de Medeiros Costa Fernandes. 
Membros: Alex Fabiano de Araújo Furtunato, Alessandro José de Souza, Alexandro Diógenes Barreto, Antonia 
Francimar da Silva, Auridan Dantas de Araújo, Erivaldo Cabral da Silva, Erivan Sales do Amaral, Evandro Firmino de 
Souza, Francisco Assis de Oliveira, Ismael Félix Coutinho Neto, Jailton Barbosa dos Santos, Jerônimo Pereira dos 
Santos, José Arnóbio de Araújo Filho, Juscelino Cardoso de Medeiros, Lerson Fernando dos Santos Maia, Liznando 
Fernandes da Costa, Marcos Antônio de Oliveira, Rady Dias de Medeiros, Solange da Costa Fernandes, Sonia Cristina 
Ferreira Maia, Valdemberg Magno do Nascimento Pessoa e Wyllys Abel Farkatt Tabosa. 
Convidados: Acymara Catarina Zumba de Oliveira, Francisco das Chagas de Mariz Fernandes e Zeneide de Oliveira 
Bezerra Peixoto. 

 

PAUTA 
1. Análise de conjuntura. 
2. Planejamento. 
3. Regimento do Conselho Escolar. 
4. Manutenção de uma Comissão Permanente de Compras para fins de atualização de preços e especificações da 

lista única do CATMAT. 
5. Solicitação de pedido de revisão dos Regimentos do IFRN no que tange à necessidade legal de segregação das 

funções de Coordenador de Patrimônio, Almoxarifado e Finanças. 
6. Nota técnica sobre afastamento do país. 
7. Informes. 
Extrapauta: Jogos Internos dos IF´s. 

 
1 – Análise de conjuntura 
O Professor Belchior informou que a avaliação da reunião do CONIF com o Ministro da Educação, Aluízio Mercadante, foi 
positiva, já que o mesmo demonstrou estar disposto a também negociar, em parte, com os Técnico-Administrativos, 
porém através de reajuste salarial e não de reestruturação da carreira. Segundo o Ministro, a proposta feita aos Docentes 
também será melhorada, não em termos de valores, pois não há espaço para haver aumento no valor que já foi proposto, 
mas em termos de melhorias na carreira, especialmente na proposta das certificações, tendo sido criado um grupo de 
trabalho MEC-CONIF para estudar e montar o formato das certificações na Rede. Ele relatou que o CONIF cobrou do 
Ministro um programa intensivo de capacitação para que os servidores da Rede possam se qualificar. Após a explanação 
do Reitor, foi facultada a palavra para que cada Diretor-Geral pudesse relatar a atual conjuntura no âmbito dos 
respectivos Câmpus. O Diretor-Geral do Câmpus Santa Cruz externou que os servidores daquele câmpus solicitaram ao 
Colégio de Dirigentes a emissão de uma nota de apoio à greve. O Professor Belchior disse que, nos pronunciamentos 
sobre a greve, a instituição têm externado apoio ao movimento e que o CONIF também têm demonstrado esse apoio. 
 
2 – Planejamento 
O Pró-Reitor de Administração informou que já foram liberados para os Câmpus 50% do orçamento anual e que a 
execução estava baixa devido à utilização da sobra de recursos de 2011, mas que já há disponibilidade de liberação do 
restante dos recursos para a execução do orçamento. Alguns diretores-gerais levantaram a preocupação acerca da falta 
de pagamentos referentes aos contratos de obras de engenharia devido à greve. O Professor Belchior justificou a 
importância de garantir o pagamento desses contratos, de modo a não prejudicar o pagamento de salários aos 
trabalhadores terceirizados. Também foram colocados os problemas enfrentados por funcionários terceirizados quanto a 
atrasos nos salários, falta de pagamento do vale-transporte, etc. Na ocasião, o Professor Belchior solicitou ao Pró-Reitor 
de Administração que interviesse na negociação e este orientou os dirigentes a que todos os problemas relacionados à 
contratação das empresas fossem documentados, pois, apenas com a formalização das reclamações, é possível reunir 
dados que possam penalizar as empresas.  
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3 – Regimento do Conselho Escolar 
A Direção-Geral do Câmpus Natal-Zona Norte sugeriu que a minuta do Regimento fosse analisada com mais tempo pelos 
membros do CODIR e que fosse encaminhada para aprovação na próxima Reunião Ordinária. 

 

4 – Manutenção de uma Comissão Permanente de Compras para fins de atualização de preços e especificações 
da lista única do CATMAT 
O Diretor-Geral do Câmpus Parnamirim solicitou a criação de uma Comissão Permanente de Compras pela Diretoria de 
Licitações e com o apoio técnico da Diretoria de Gestão de Tecnologia da Informação. Ficou acordado que o Professor 
Belchior irá conversar com a Diretoria de Licitações, a Pró-Reitoria de Administração e a Diretoria de Gestão de 
Tecnologia da Informação para discutir a formatação da Comissão.  

 

5 – Solicitação de pedido de revisão dos Regimentos do IFRN no que tange à necessidade legal de segregação 
das funções de Coordenador de Patrimônio, Almoxarifado e Finanças  
O Diretor-Geral do Câmpus Parnamirim propôs que, no momento em que o Regimento for reestruturado, se faça a 
segregação das funções de Coordenador de Material e Patrimônio nos Câmpus, tendo em vista que essas funções não 
podem estar “misturadas” do ponto de vista legal. No caso dos então Câmpus Avançados, a segregação também deve 
ser garantida já que a função agrega os setores de Finanças, Material e Patrimônio. Foi levantada a necessidade de 
regularização do patrimônio da Instituição, já que existem muitas pendências relacionadas ainda à Fase I da expansão. 
Na ocasião, o Professor Mariz sugeriu que se fizessem mutirões envolvendo toda a comunidade acadêmica, com o 
objetivo de realizar todo o levantamento patrimonial em cada Câmpus. O Administrador Ismael sugeriu também que, no 
momento em que a Instituição recebesse um novo equipamento, fosse feito o registro digital da nota fiscal no SUAP, de 
modo a possibilitar a vinculação desta ao número do patrimônio. Outros Diretores-Gerais corroboraram com essa ideia e 
colocaram ainda a dificuldade em se conseguir servidores com interesse em fiscalizar contratos. Por fim, a Diretora-Geral 
do Câmpus Pau dos Ferros solicitou que fosse feita uma consulta jurídica acerca da legalidade em se doar equipamentos 
que se encontram sem utilização nos Câmpus, como TV´s de 29” e retroprojetores. Foi encaminhado que o Professor 
Belchior fará uma consulta à PROJU e designará uma comissão para emitir parecer técnico acerca do assunto. 

 

6 – Nota técnica sobre afastamento do país 
Depois de apresentada a Nota Técnica nº 03/2012-AUDGE/IFRN, a servidora Zeneide de Oliveira Bezerra Peixoto, Chefe 
da Auditoria Interna, disse que a nota apenas reafirma o que já está expresso na legislação e chamou a atenção para a 
adequada instrução dos processos. Alguns dirigentes dos Câmpus solicitaram que as Notas Técnicas fossem sempre 
encaminhadas para os Gabinetes da Direção-Geral e para as Diretorias Acadêmicas. Foi solicitado, ainda, o cuidado, por 
parte dos gestores sistêmicos, em manter atualizadas as listas de e-mails dos gestores dos Câmpus.  

 

 

7 – Informes 
• O Professor Wyllys informou que o material referente ao Projeto Mulheres Mil já estava à disposição na PROEX 

para os Câmpus que aderiram à Chamada Pública 2012. 
• Através da Portaria Ministerial nº 952/2012, de 16/07/2012, foi alterada a denominação de Câmpus Avançado 

para Câmpus, dos Câmpus Natal-Cidade Alta, Nova Cruz e Parnamirim. E o Câmpus São Gonçalo do Amarante 
teve o funcionamento autorizado através da Portaria Ministerial nº 953/2012, de 16/07/2012. 

• O Professor Belchior fez uma explanação acerca da Lei nº 12.677, de 25/06/2012, que dispõe sobre a criação de 
cargos efetivos, cargos de direção e funções gratificadas destinadas às instituições de ensino superior. Ele 
informou que há uma comissão no CONIF, da qual ele faz parte, responsável pela elaboração da proposta de 
distribuição dos cargos, a ser apresentada ao MEC para aprovação. Serão apresentados os modelos de 
referência da estrutura, mas haverá espaço para flexibilização no âmbito de cada instituição. 

• Criação da Função Comissionada de Coordenação de Curso – FCC. 
• Publicação da terceira edição de 2012 da Revista Holos. 
• Aprovação de 34 projetos no convênio com a Universidade do Minho para oferta de pós-graduação. 
• Participação do Professor Belchior em missão do CONIF, no período de 30/09 a 05/10/2012, em Portugal, para 

visita aos institutos tecnológicos e firmação de parcerias no âmbito do Programa Ciência sem Fronteiras. 
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Extrapauta - Jogos Internos dos IF´s  
O Professor Belchior informou que, este ano, os Jogos Brasileiros das Instituições Federais de Educação Profissional e 
Tecnológica acontecerão em Foz do Iguaçu/PR, e que existe a proposta de o IFRN sediar o evento em 2013. A 
candidatura foi colocada em discussão e ficou definido que ela será possível, desde que haja disponibilidade de recursos 
por parte do Ministério da Educação.  

 

 

ASSINATURA DOS PARTICIPANTES 
Nº Nome Representação Assinatura 
01 Belchior de Oliveira Rocha Presidência  

02 Priscilla de Medeiros Costa Fernandes Secretaria  

03 Alessandro José de Souza Pró-Reitoria de Ensino  

04 Alexandro Diógenes Barreto Direção-Geral do Câmpus Caicó  

05 Alex Fabiano de Araújo Furtunato  Diretoria de Gestão de Tecnologia da Informação  

06 Antonia Francimar da Silva Direção-Geral do Câmpus Pau dos Ferros  

07 Auridan Dantas de Araújo Diretoria de Gestão de Pessoas  

08 Carlos Guedes Alcoforado Direção-Geral do Câmpus São Gonçalo do 

Amarante 

Ausência justificada 

09 Erivaldo Cabral da Silva Direção-Geral do Câmpus EAD  

10 Erivan Sales do Amaral Direção-Geral do Câmpus Santa Cruz  

11 Evandro Firmino de Souza Direção-Geral do Câmpus Ipanguaçu  

12 Francisco Assis de Oliveira Direção-Geral do Câmpus Nova Cruz  

13 Ismael Félix Coutinho Neto Direção-Geral do Câmpus Parnamirim  

14 Jailton Barbosa dos Santos Direção-Geral do Câmpus Mossoró  

15 Jerônimo Pereira dos Santos Pró-Reitoria de Pesquisa e Inovação  

16 José Arnóbio de Araújo Filho Direção-Geral do Câmpus Natal-Central  

17 José de Ribamar Silva Oliveira Pró-Reitoria de Planejamento e Desenvolvimento 

Institucional 

Ausência justificada 

18 Juscelino Cardoso de Medeiros Pró-Reitoria de Administração  

19 Lerson Fernando dos Santos Maia Direção-Geral do Câmpus Natal-Cidade Alta  

20 Liznando Fernandes da Costa Direção-Geral do Câmpus Macau  

21 Marcos Antônio de Oliveira Direção-Geral do Câmpus Apodi  

22 Rady Dias de Medeiros Direção-Geral do Câmpus Currais Novos  

23 Solange da Costa Fernandes Diretoria de Gestão de Atividades Estudantis  

24 Sonia Cristina Ferreira Maia Direção-Geral do Câmpus João Câmara  

25 Valdemberg Magno do Nascimento Pessoa Direção-Geral do Câmpus Natal-Zona Norte  

26 Wyllys Abel Farkatt Tabosa Pró-Reitoria de Extensão  

 


